

REVALORISATION AVANCÉE DES DÉCHETS AU LYCÉE HÔTELIER



Lettre d'information – février 2015

Chers tous,

Nous percevons maintenant de la lumière et ça fait du bien mais la route est encore longue ; **le tri entre le jaune et le bleu ne doit pas être confondu.**

Actions passées et projets à venir :

- . différentes actions de sensibilisation à l'environnement et menées par les collègues,
- . la présence renouvelée d'un stand à notre journée portes ouvertes,
- . la revalorisation des déchets alimentaires (un gros chantier!),
- . l'installation d'un poulailler avec préservation de la race endémique de la poule de Marans,
- . l'installation d'un herbier aromatique.

Dans le cadre de l'accompagnement personnalisé au lycée professionnel, une brigade d'élèves passera le plus discrètement possible dans les salles de classe pendant les cours pour ramasser les papiers des caissettes blanches la semaine précédant les vacances. **Si ces caissettes sont pleines entre ces périodes de ramassage, nous demanderons aux collègues de faire vider celles-ci dans les poubelles à couvercle blanc (local photocopieurs et face CDI).**

La campagne d'information et de communication aux éco-gestes est bien engagée, elle est le fruit d'un long travail de préparation. Ces gestes doivent être naturellement transmis à **nos élèves qui sont en fait les véritables acteurs de cette démarche environnementale et citoyenne.**

Bien cordialement.

Juliette, Virginie, Hugues, Jacques et Nicolas.